

# **BAB I**

## **PENDAHULUAN**

### **1.1 Tujuan Kerja Praktek**

Kerja Praktek (KP) memiliki tujuan untuk menerapkan kedisiplinan bekerja, kerjasama dalam bekerja, dan profesionalisme bekerja untuk mempelajari dunia kerja dan lingkungan kerja yang bermanfaat bagi mahasiswa setelah kuliah.

Dengan melaksanakan KP, setiap mahasiswa diharapkan dapat menerapkan dan mengembangkan teori yang sudah diperoleh pada perkuliahan. Selain itu, mahasiswa diberi kesempatan untuk menyumbangkan ide atau inovasi baru yang akan membantu perusahaan berkembang tempat dilakukannya KP.

Selain tujuan umum, Kerja Praktek secara khusus memiliki manfaat seperti berikut:

- A. Memberikan wawasan baru kepada mahasiswa yang belum memiliki pengalaman atau pengetahuan secara langsung di dunia kerja sehingga mereka dapat

diandalkan untuk mendapatkan pekerjaan yang sesuai dengan bidang mereka setelah lulus kuliah.

- B. Menempatkan pengetahuan yang telah dipelajari di perguruan tinggi ke dalam konteks industri yang sebenarnya dan membandingkan teori yang sudah didapatkan saat memperoleh pengetahuan.
- C. Menciptakan sikap profesional dalam diri mahasiswa sehingga saat memasuki dunia kerja yang sebenarnya mahasiswa tidak merasakan canggung.
- D. Meningkatkan kreativitas dan produktivitas setiap mahasiswa.

Adapun lebih jelasnya, tujuan dilakukannya Kerja Praktek sebagai berikut:

#### A. Bagi Perusahaan

Ada kemungkinan untuk digunakan sebagai dasar pertimbangan pemimpin perusahaan dalam membuat kebijaksanaan di bidang manajemen produksi yang akan datang.

#### B. Bagi Universitas

Sebagai dokumen yang nantinya dapat dipakai sebagai referensi bagi mahasiswa dan dosen dalam melakukan penulisan.

#### C. Bagi Pembaca

Dapat berfungsi sebagai sumber inspirasi dan acuan penting di masa depan, terutama bagi mereka yang membutuhkannya. Selain itu, mereka dapat memperoleh pemahaman yang lebih baik tentang dunia kerja, termasuk masalah yang dihadapi, dan dapat melakukan analisis menyeluruh tentang cara perusahaan bekerja.

#### D. Bagi Penulis

Memberi kesempatan kepada penulis untuk menerapkan informasi yang telah mereka kumpulkan selama perkuliahan dan memecahkan masalah yang sedang terjadi di perusahaan.

### **1.2 Sistematika Penyusunan Laporan**

Setiap bab yang akan dibahas dalam laporan ini akan diuraikan dalam subbab ini.

## **BAB I PENDAHULUAN**

Tujuan dan tujuan umum dari Kerja Praktek dibahas dalam bab ini.

## BAB II GAMBARAN UMUM PERUSAHAAN

Sejarah, profil, dan struktur organisasi saat ini dibahas dalam bab ini.

## BAB III TOPIK PEMBAHASAN

Penjelasan judul dan skenario penyelesaian masalah yang dihadapi perusahaan dibahas dalam bab ini.

## BAB IV TINJAUAN PUSTAKA

Teori yang mendukung metode dibahas dalam bab ini. Metode ini membantu memecahkan masalah..

## BAB V PEMBAHASAN

Dalam bab ini, solusi untuk masalah atau subjek yang diangkat dari bisnis yang diamati dengan menggunakan metode pemecah masalah alternatif dari tinjauan pustaka.

## BAB VI PENUTUP

Hasil Laporan Kerja Praktek dan rekomendasi, yang mungkin menguntungkan pembaca dan penulis juga sedikit informasi tentang bisnis yang diawasi, diberikan dalam bab ini.